
 
 

Informationen aus dem Vorstand des Kantonalverbandes der 
Altersvereine Baselland 

 
 
Trotz Pandemie-Situation ist der Vorstand des KVAVBL auch in diesem Jahr nicht 
untätig geblieben. Leider konnten keine physischen Treffen mit den Präsidien der 
Altersvereine stattfinden. Das bedauern wir ausserordentlich, ist doch der Austausch 
unter den Altersvereinen wichtig. Wir hoffen, dass diese Pandemie endlich abklingen 
wird, so dass wir uns wieder treffen können.  
 
Informationen sind wichtig. Diese müssen fliessen, auch wenn Treffen nicht möglich 
sind. Deshalb wird der Vorstand künftig regelmässig auf der Homepage über seine 
Arbeit informieren. 
 
 
Aktuelle Informationen: 
Der Vorstand hat sich in einem Strategie-Workshop Gedanken zur Zukunft des 
KVAVBL gemacht. Verschiedene Themen sind dabei zur Sprache gekommen.  
Unter anderem haben wir uns entschlossen, künftig mit einem Jahresthema zu 
arbeiten, zu welchem jeweils mehrere Informationsanlässe und Veranstaltungen 
angeboten werden sollen.  
 
«Digitalisierung» wird das Jahresthema 2022 sein.  
Um Doppelspurigkeiten zu vermeiden, werden wir bei der Planung Kontakt mit 
verschiedenen Organisationen aufnehmen, die sich ebenfalls mit diesem Thema vor 
allem im Zusammenhang mit dem Alter beschäftigen. Ein entsprechendes Konzept ist 
in Erarbeitung.  
Geplant ist ein Kick-off-Anlass, an dem das Thema Digitalisierung an sich sowie die 
Chancen und Risiken vorgestellt werden. Dieser Anlass soll stattfinden, sobald es die 
Situation zulässt. Entsprechende Informationen werden folgen.  
 
Die Digitalisierung wird im kommenden Jahr Thema an jeder Vorstandssitzung sein 
und eben auch im Austausch mit den Präsidien. 
Zudem planen wir, eine Liste zu erstellen mit Angeboten im Bereich Digitalisierung. 
Ideal wäre es, wenn ihr uns Informationen zu solchen Angeboten in eurer Region 
zukommen lässt.  
Spannend sind unter anderem generationenübergreifende Angebote. Wir wissen von 
Schülerinnen und Schülern, die älteren Menschen den Umgang mit dem Handy oder 
dem Tablet erklären.  
Wie gesagt, meldet uns Angebote zum Thema Digitalisierung aus eurer Region. Die 
Liste, die danach erstellt wird, stellen wir dann unseren Mitgliedern gern zur Verfügung. 
 



Im Weiteren planen wir eine kleine Statutenrevision, der Zeitplan hierzu ist allerdings 
noch nicht festgelegt. Auch zu diesem Vorhaben könnt ihr uns eure Ideen melden.  
 
Beiliegend senden wir euch auch einen Entwurf des Jahresprogrammes 2022/2023. 
Bitte achtet euch auf allfällige voraussehbare Terminkollisionen und teilt uns diese mit. 
Damit können wir dann das definitive Jahresprogramm zuhanden der Delegierten-
versammlung 2022 erstellen.  
 
Nun danken wir euch für das Vertrauen und wünschen euch allen und euren 
Vereinsmitgliedern eine schöne restliche Adventszeit, wunderschöne Weihnachten 
und ein gutes Neues Jahr 2022. 
 
Und bliibet gsund! 
 
 
KVAVBL, Vorstand 
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